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中央環境審議会地球環境部会・産業構造審議会環境部会地球環境小委員会合同会合、 
産業構造審議会・総合資源エネルギー調査会自主行動計画フォローアップ合同小委員会合

同会議 事務局 御中 
 
                            委員 浅岡美恵 
 
 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 
 
昨年より経団連自主行動計画のフォローアップに参加させていただき、大変、勉強にな

っております。これまで、各業種に共通して、そもそも自主的に設定された目標が原単位

だけの場合にはその方式自体が不適切であり、またそれぞれの目標の数値が甘いのではな

いか、との指摘が多くの委員から出されております。また、電気事業連合会等では目標達

成の確実性への懸念も指摘されております。私も同感です。 
つきましては、今後の進行につき、以下の点を要請いたします。 
 

１．今後の検討におきまして、設定目標の妥当性が重要な論点となると思いますが、議論

の前提となりますところの、それぞれの設定目標及び現状の報告数値の根拠の説明を

いただいておりません。また、目標設定及び達成状況を報告いただくについて、業種

別に参加事業者の個別情報の検証が不可欠であると思います。業界の皆様からのご報

告において、これらにつきましてもあわせて開示いただきますよう、お願いいたしま

す。 
 
２．フォローアップのための会議の時間設定上、業界の皆様から当日配布の資料の説明を

いただき、委員からの質問に対して業界の皆様から一応のご説明があるものの、その

後の応答の時間がとれないため、十分消化されたものとなっておりません。少しでも

議論を効率的にするために、事前の資料配布をお願いいたします。データで送信いた

だくので結構です。 
 
３．特に、電力については影響するところが大変大きく、先のヒアリングでは十分時間が

とれておらず、再生可能エネルギーについては議論になっておりませんので、電気事

業連合会につきまして、再度のヒアリングの機会を設定いただきますようお願いいた

します。 
 
取り急ぎ、用件のみにて失礼いたします。 
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